



SAN SEBASTIÁN RESERVA UNA ZONA DE POLLOE PARA ENTERRAMIENTOS DE RELIGIÓN MUSULMANA

El cementerio de Polloe de San Sebastián va a disponer de una zona destinada a enterramientos musulmanes.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, ha señalado que “en Polloe se ha reservado una zona de 400 metros cuadrados en donde se encuentran las antiguas fosas comunes, que llevan años en desuso, para poder atender las necesidades de la comunidad musulmana. Se van a destinar 70 sepulturas, con capacidad para cuatro enterramientos por fosa, sumando así 280 difuntos en total”.

Esta iniciativa del Ayuntamiento donostiarra no es única en Gipuzkoa, ya que viene trabajándose desde hace unos meses junto con otros seis municipios del territorio. No se prevé un recinto para ritos fúnebres islámicos, ni un gasto extraordinario para el Ayuntamiento de la ciudad.

Aunque otros municipios de Euskadi y de otras zonas del Estado ya disponen de espacios para estos enterramientos, la pandemia ha acelerado en Gipuzkoa esta necesidad, al haber sido imposible en esa época repatriar a sus países de origen los cuerpos de quienes residían entre nosotros.